

NOUVELLES DE L'APRUM

NOUVELLES du 15 janvier 2001

LETTRE DU 15 JANVIER 2001

Chère collègue, cher collègue,

Je ne puis résister à la tentation – je suis un faible pour ce genre de choses, c'est bien connu ! – d'utiliser l'espace disponible dans l'enveloppe qui vous apporte la missive statutaire du Comité des candidatures pour venir vous saluer cordialement et pour vous offrir mes voeux les plus chaleureux. Santé et affection partagée avec les êtres chers en constituent les éléments les plus précieux.

UN PEU DE TOUT

La plupart des participants au contrat d'assurance-vie détenu par le Syndicat général des professeurs de l'Université de Montréal (SGPUM) ont reçu la part qui leur revient suite à la démutualisation de la Compagnie Industrielle-Alliance. Il s'agit d'un dossier que je vous ai maintes fois présenté et que le SGPUM a traité d'une façon équitable pour les individus et professionnelle pour la collectivité.

Grâce au travail inlassable et à l'expertise de notre trésorier, le professeur Jean-Robert Derome, l'APRUM dispose maintenant d'un site WEB dont les coordonnées sont www.aprum.umontreal.ca. Ce site, encore en construction, contient déjà quantité d'informations utiles ou intéressantes. On y trouve, par exemple, un bref historique rappelant les étapes qui ont conduit à la création de l'APRUM; les versions successives de la constitution (et je vois d'ici votre déception de constater que cette constitution n'ait été révisée que trois fois depuis 1984); une collection des lettres du Président rédigées depuis 1995. Et ce n'est qu'un début. Bientôt s'ajouteront des informations au sujet de la composition du Conseil, des comités de l'APRUM, des travaux qui y sont effectués, des enjeux majeurs qui interpellent l'enseignement supérieur, etc.

Le premier numéro du bulletin de l'APRUM a suscité nombre de commentaires favorables. Tant mieux. Mais le plus difficile reste à faire. En effet, il faut continuer dans cette bonne voie et ce n'est pas mince entreprise. L'équipe de rédaction du Bulletin demeure à votre écoute et est tout fin prête à accueillir vos suggestions, voire vos projets concrets. Un second numéro est présentement en gestation et devrait se montrer le nez quelque part au cours de mars. Ne désespérez point, l'almanach ne prévoit aucune giboulée pour accompagner l'apparition du Bulletin. Au surplus, rassurez-vous : il aura bientôt un nom, ce Bulletin.

L'Assemblée générale annuelle aura lieu le mardi 5 juin prochain. Notez le rendez-vous; même s'il n'est pas galant de nature, il est intéressant dans les faits !

Un petit "rien de neuf"

Les astres nous sont certainement bien favorables en ce début de 2001; en effet, l'APRUM n'a point perdu de membres depuis quelques mois.

Je m'empresse de vous saluer respectueusement tant en vous conviant à ces traditionnels déjeuners du troisième jeudi du mois, Chez Lévêque, 1030 ouest rue Laurier, à compter de midi. Dates à retenir : 18 janvier, 15 février, 15 mars, 19 avril et 17 mai.

Ciao !

Jacques St-Pierre
Président
JSP/fsp